

La chapelle Notre-Dame de l'Espérance de style roman a été construite en 1887, recouverte en ardoises, au pied d'un banc de rochers surmonté d'une statue gigantesque datant de 1877 au lieu-dit La Pierre des Fées. Une sainte se trouve également au fond de la chapelle. C'est un lieu public, mais la chapelle est fermée dans la journée. Lieu de pèlerinage le deuxième dimanche de Septembre. Intérieur et extérieur non dégradé, environnement entretenu.

La Sainte appelée également « **La Péricholle** » est une statue en fonte de Marie Immaculée de 4,50m de haut en position d'offrandes ou d'invitation scellée sur un socle maçonné en pierres de taille. Son histoire remonte en 1878 : l'Abbé Jamot craignant l'arrivée du protestantisme dans sa paroisse prend la résolution de se faire protéger par la Sainte-Vierge. Il fait alors l'acquisition de cette statue qu'il fait ériger sur la petite montagne de pierre de 14m de haut. Lieu de pèlerinage le deuxième dimanche de Septembre.